

**MOTION proposée par le groupe des Verts ainsi que par l'Alternative au
Conseil municipal du jeudi 28 septembre 2023**

Pour une aide circonstanciée au reboisement de la ville de La Chaux-de-Fonds

Considérant :

- Les dégâts énormes du patrimoine arborisé de la ville suite à l'ouragan du 24 juillet 2023
- L'arborisation exceptionnelle dont nous bénéficions à Chêne-Bougeries,
- L'attention que notre commune porte à son arborisation, notamment avec son programme «1000 arbres pour Chêne-Bougeries»
- L'affluence des dons privés et publics (vote de la commune de Meyrin le 13.09) à la ville de La Chaux-de-Fonds.

Le Conseil municipal invite le Conseil administratif :

- à prendre contact avec les autorités de la ville de La Chaux-de-Fonds afin de connaître leurs besoins en matière de ré-arborisation (essences, besoins matériels éventuels, délai, etc...) et pouvoir ainsi leur proposer une assistance adéquate.
- à proposer lors du Conseil municipal de novembre 2023, un projet de délibération pour un crédit destiné à aider la commune de La Chaux-de-Fonds pour la plantation et l'entretien de nouveau arbres et arbustes.


Dominique Messerli


Tina Bisanti


Hélène Wyss